

Mejora México en captación de IED (Reforma 26/07/11)

Mejora México en captación de IED (Reforma 26/07/11) El País captó el año pasado 19 millones de dólares, un crecimiento sobre los 15 recibidos en 2009. Ulises Díaz Ciudad de México (26 julio 2011).- En el ranking de principales receptores de inversión extranjera directa (IED) en el mundo, México ocupó la posición 18 en 2010, escalando cuatro posiciones sobre el año previo, según la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad, por sus siglas en inglés). El País captó el año pasado 19 millones de dólares, un crecimiento sobre los 15 recibidos en 2009, de acuerdo al "Reporte Mundial sobre Inversión 2011", emitido por la institución. En los primeros lugares de la tabla se colocan Estados Unidos y China, que se mantienen idénticos en su posición dentro del listado. Además, destaca el considerable avance que Brasil experimentó, ya que llegó al lugar 5 luego de que el año pasado estuvo en la posición 15. Otro avance es el de Chile, que se coloca abajo del País en lugar 19 y que en 2009 estuvo en 26. Mientras otras emergentes bajaron su puesto en la lista como Rusia, que está en lugar 8 en vez del 7 o India que ocupa el 14 cuando estuvo en el 8. Según la UNCTAD, el año pasado el patrón de flujo de capitales extranjeros tuvo un cambio en su paradigma, marcando una nueva dinámica en materia de IED. "En 2010, por primera vez, las economías en desarrollo absorbieron casi la mitad de las entradas mundiales de IED. También generaron cifras sin precedentes de salidas de IED, dirigidas en gran parte a otros países del Sur. Esto también demuestra la creciente importancia de las economías en desarrollo en la economía mundial, y de la cooperación y la inversión Sur-Sur para un desarrollo sostenible", precisa el reporte. El año pasado, según la UNCTAD, las corrientes mundiales de IED aumentaron en forma moderada a 1.24 billones de dólares, si bien aún se mantienen 15 por ciento debajo del promedio anterior a la crisis, situación que contrasta con la producción industrial y el comercio mundiales, que sí volvieron a niveles de antes precrisis. La institución calcula que la IED mundial recobrará el nivel anterior a la crisis en 2011, cuando será de entre 1.4 y 1.6 billones de dólares, y se acercará a su máximo de 2007 en 2013.